

Relaciones con el cliente

Un factor esencial para que nuestro producto se lleve a cabo son las relaciones con los clientes, ya que ellos van a hacer que nuestra empresa funcione. Hoy en día las redes sociales son métodos eficientes para dar a conocer nuevos productos. Esto es gracias a los “influencers”, los cuales son personas que se dedican a las redes sociales y que exponen sus vidas en internet.

También hemos pensado en poner a la venta nuestro producto en farmacias.

En el caso de que nuestros clientes tengan algún problema o alguna duda podrán contactar con nosotros llamando al Nuestra cuenta de instagram estará activa las 24h del día por si algún cliente tiene alguna duda sobre el aparato. Aunque el producto vendrá con instrucciones, las cuales explicarán su funcionamiento.